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Antrag der FDP-Fraktion vom 12.02.2007 zur nachhaltigen Umsetzung von Empfehlungen 
der Gemeindeprüfungsanstalt gemäß dem Ergebnisbericht Januar/Februar 2005 
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Der Antragstext liegt den Ratsmitgliedern vor. 
 
Stellungnahme des Bürgermeisters:  
 
Der Bericht der Gemeindeprüfungsanstalt (GPA) über die überörtliche Prüfung der Stadt Bergisch 
Gladbach im Januar / Februar 2005 wurde in den Fachbereichen ausgewertet. 
 
Mit den Ergebnissen dieser Auswertung wurden in der Zwischenzeit (jeweils mit verschiedenen 
Teilaspekten) auch bereits mehrfach städtische Gremien befasst: 
 
• Hauptausschuss am 08.03.2005 
• Hauptausschuss am 10.05.2005 
• Finanz- und Liegenschaftsausschuss am 27.09.2005 
• Vergabeausschuss am 19.10.2005 
• Rechnungsprüfungsausschuss am 23.11.2005 
• Finanz- und Liegenschaftsausschuss am 08.12.2005 
• Ausschuss für Bildung, Kultur, Schule und Sport am 24.01.2006 
• Jugendhilfeausschuss am 14.02.2006 
• Hauptausschuss am 14.03.2006 
• Finanz- und Liegenschaftsausschuss am 16.03.2006 
• Ausschuss für Umwelt, Infrastruktur und Verkehr am 11.05.2006 
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• Finanz- und Liegenschaftsausschuss am 24.08.2006 
• Vergabeausschuss am 06.09.2006 
• Rat am 26.10.2006 
• Hauptausschuss am 05.12.2006 
 
Eine erneute Befassung aller Ausschüsse mit bereits erledigten Themen wird daher vom 
Bürgermeister nicht für sinnvoll erachtet. 
 
Der die überörtliche Prüfung innerhalb der Verwaltung koordinierende  Fachbereich Finanzen hat 
die für die Bewertung und ggf. Umsetzung der Empfehlungen jeweils eigenverantwortlichen 
Fachbereiche – bereits vor diesem Antrag der FDP-Fraktion – aufgefordert, die Stellungnahme zum 
Prüfbericht aufzuarbeiten und – soweit erforderlich – kurzfristig eine entsprechende Vorlage für den 
jeweiligen Fachausschuss zu erstellen. 
 
Die Beigeordneten und die Fachbereichsleiter / die Fachbereichsleiterin werden dementsprechend 
dafür Sorge tragen, dass noch nicht (abschließend) behandelte Themen aus dem Bericht der GPA 
wie von der FDP angeregt, bis Mitte Juni 2007 in den Fachausschüssen beraten werden. Wenn es 
im Rahmen der Zuständigkeitsordnung erforderlich sein sollte, könnte sich auch der Rat am 
19.06.2007 noch mit offenen Themen befassen. 
 
In dieser modifizierten Form kann der Bürgermeister empfehlen, dem Antrag der FDP-Fraktion zu 
folgen. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 <-@ 
Finanzielle Auswirkungen: 
1. Gesamtkosten der Maßnahme: 
2. Jährliche Folgekosten: 
3. Finanzierung: 

- Eigenanteil: 
- objektbezogene Einnahmen: 

4. Veranschlagung der Haushaltsmittel: 
5. Haushaltsstelle: -  
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